

# GUILLAUME DE RIDDER

## PILOTE OFFICIEL PCR

Guillaume tient à remercier l'usine PCR pour la confiance qu'elle a décidé de lui témoigner en lui accordant le statut de pilote officiel en catégorie KF3 pour la saison 2008.

Encadré par Matthieu Néron et Armand Convers, Guillaume entame cette saison avec d'énormes ambitions et une motivation décuplée.



Il défendra les couleurs de la PCR dans le championnat de France, à la WSK, au championnat d'Europe, à la Monaco Kart Cup ainsi qu'à la course des champions à El Vendrell.

Avec un tel encadrement et un matériel aussi performant que la combinaison châssis PCR, moteur Windfire, le jeune pilote nivellois envisage sa saison 2008 sous les meilleurs auspices.



**Encore merci à la PCR.**